

# MOTOBALL Déjà un match crucial pour Houlgate

En élite 1, le club de motoball d'Houlgate, pour le compte de la 4<sup>e</sup> journée, se déplacera à Monteux. Face à une équipe qui a également perdu ses trois premières rencontres, inutile de préciser que le match se jouera déjà sur fond de bataille pour le maintien. Face à une équipe qui a pris deux lourds revers (11-0 et 13-0), les

Houlgatais auront assurément une place pour bien faire. Le futur adversaire du MBCH n'a existé que lors de réception de Saint-Georges. Trois buts marqués... trente encaissés c'est que qui vaut la dernière place à Monteux. Maintenant, comme Houlgate, Monteux sait que ce match sera déterminant pour la suite de la saison.

